

We're Growing Up

3学年通信

5月号 2022/5/13



附属中・英語多読マラソン（3年生の部）

Oxford Reading Tree などの易しい英語の本が図書館にたくさん入り、この4月から自由に手に取って読めるようになりました。4/16～28には英語科で「附属中・英語多読マラソン(3年生の部)」が実施され、期間内に読んだ語数を個人とグループで競いました。2度ほど英語の授業中に読書の時間をとったところ、グループで感想を言い合ったりしながら英語を楽しんでいました。結果はこちら。

1位	武井 佳奈さん	27,207 語
2位	中島 凜さん	18,337 語
3位	今井 花菜さん	4,980 語
4位	鈴木 風音さん	3,280 語
5位	富岡 祐斗さん	3,027 語



上位の2人は、朝の自習や休み時間、放課後など、短い空き時間をうまく使って読んでいました。いつも何冊かの本を手にしていたのが印象に残っています。授業で行われた表彰式では、その語数にクラス中から驚きの声が上がっていました。秋には第2回が実施される予定です。行事の時に限らず、日常的に英語にたくさん親しんでほしいと思います。なお、授業内外でTimothyと会話をする生徒たち(とくに男子)の姿がよく見られます。積極的で Good!

委員会活動が始まりました！

生徒会本部も立ち上がり、委員会組織も整い、附属中が開校して初めての第1回委員会活動が5/2に行われました。この日は、各委員会で役職を決めたり、約半年間の活動計画を立てたりしました。どの学年も中学校で初めての委員会活動となりますが、とくに3年生は先輩としての立場を自覚して、全体を引っ張ったり支えたりしてほしいと思います。「オレ達はウラで支えればいいんだよ！」by K

各委員会ではさまざまな予定や企画を立てているようです。学校生活がこれまでよりもはるかに豊かになることでしょう。今後は楽しみです。



前期中間テスト迫る！

5/19(木)～20(金)は前期中間テストです。後期よりも試験と試験の間が短く、従って範囲が狭くなっている(であろう)分、丁寧に準備をしたり、基礎を見直したりして、試験に臨みましょう。みんなでお互いに教え合ったり学び合ったりして、弱点を減らしていけるといいですね！